

## 議会活動フォト



### 兼六小学校開校式▲

材木町小学校と味噌蔵町小学校が統合し、兼六小学校が誕生しました。



### 視察訪問▶

鹿児島市議会を訪問。最新の議場を見学させていただきました。



### ◀街頭演説

街頭演説は、市民の皆さんにお訴えをする場であると同時に、自分を鍛錬する場でもあります。



### ▼熊本震災支援への職員派遣出発式

企業局職員4名が、不足している給水活動に派遣されました。



Vol.15 発行・喜多浩一



## 市議会議員 6年目を迎えて

いつも大きなご声援をありがとうございます。

私、喜多浩一は皆様方からのご支援のもと、金沢市議会議員生活5年を終え、6年目を迎えることができました。本当に感謝申し上げます。

一般企業で言えば、仕事全般が見えてきて、指導する部下ができ、それなりの役職がつく頃かもしれません。私も大学を卒業し、サラリーマンとなり、仕事に自信を持ちはじめたのもこの頃であり、非常に懐かしく思い出されます。

2011年の4月に初めて金沢市議会議員としての議席をいただいて以来、政治とは何か？金沢の足りない点は何か？本当の市民の皆さまの幸せとは何か？色々な自問自答や勉強を繰り返してきました。多くの要望や疑問をいただいてきましたが、まだまだ十分に市民の皆さまの期待に応えきれていないと感じています。

6年目以降のこれからは、議員として、政治家として、そして人として、『本物、かどうかが試される時期に入ります。『走りながら考える、をモットーに、金沢市の発展のために、必死で努力を続けていく所存ですので、市民の皆さま方にはこれまで以上に叱咤激励、ご指導ご鞭撻をよろしくお願ひいたします。

この「喜多浩一通信」も今号で15回目の発行となりました。バックナンバーについては下記アドレスにてご覧になれますので、アクセスしていただければ幸いです。

(喜多浩一)

<http://www.kita-koichi.com/archive2/>

